

NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

3 Pièces

117 m²

Réf. 8545436 VA P

2 100 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité , au sein d'une résidence sécurisée et recherchée aux portes de Monaco , penthouse entièrement rénové s'ouvrant sur la Méditerranée à perte de vue .Avec son emplacement privilégié à deux pas des commerces et du centre ville de Cap D'Ail , vous profiterez du calme absolu et de la sécurité d'une résidence de standing avec gardien et piscine.C'est au 4ème et dernier étage que s'ouvre cet appartement d'une surface de 117 m2 et 110 m2 de terrasses .Le bien se présente ainsi :Une vaste entrée donnant sur la cuisine et sa salle à manger , puis un espace salon traversant ouvrant sur ...

Exclusivity in a secure, sought-after residence very close to monaco, fully-renovated penthouse overlooking the mediterranean sea. With its perfect location just a stone's throw from the shops and town centre of cap d'ail, you'll enjoy the absolute peace and security of a luxury residence with caretaker and swimming pool. This 117 m² flat with 110 m² of terraces is situated on the 4th and top floor. The property comprises:a spacious entrance hall opening onto the kitchen and dining room, followed by a living room with dual aspect opening onto huge terraces on each part. The night area offers ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

